



6 Pièces

258 m²

Réf. 019199-BOSCHI26110

1 190 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

GORDES Au coeur du Luberon, dans le village très recherché de Gordes, cette élégante propriété en pierre séduit par son authenticité, ses beaux volumes et sa vue sur le Luberon. Le rez-de-chaussée s'organise autour d'une cuisine ouverte sur une agréable salle à manger avec un accès direct à la terrasse, d'un vaste salon très lumineux ainsi que d'une seconde salle à manger avec un espace bureau. Une superbe suite parentale avec dressing et salle d'eau complète ce niveau. À l'étage, l'espace nuit se compose de quatre chambres, ainsi que d'une salle de bains. Le tout profitant d'une vue dégagée ...

GORDESSet in the heart of the Luberon within the highly sought-after village of Gordes, this elegant stone property captivates with its authenticity, spacious interiors, and views of the Luberon landscape. The ground floor is organized around a kitchen that opens onto a pleasant dining area with direct access to the terrace, a vast and light-filled living room, and a second dining area featuring an office space. A superb master suite, complete with a dressing room and en-suite shower room, rounds out this level. Upstairs, the sleeping quarters comprise four bedrooms and a bathroom, all enjoying ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

